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Abstract (en)
[origin: CN107201632A] The invention relates to a method for operating a water-carrying household appliance 1 with a lye container 2, a drum 3
for accommodating laundry items 4, a drive motor 5 for the drum, a speed-controlled pump 18 which is connected to the lye container 2 via a lye
channel 23, Wherein a rotational speed np of the speed-controlled pump 18 is varied as a function of the density p of the conveying medium. (DE).
The invention also relates to a water-conducting household appliance 1 suitable for carrying out the method.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betrieb eines wasserführenden Haushaltsgeräts 1 mit einem Laugenbehälter 2, einer Trommel 3 zur
Aufnahme von Wäschestücken 4, einem Antriebsmotor 5 für die Trommel, einer drehzahlgeregelten Pumpe 18, welche über einen Laugenkanal
23 mit dem Laugenbehälter 2 verbunden ist und einer Steuereinrichtung 8, wobei während einer Schleuderphase, welche mindestens einen
Schleuderschritt beinhaltet, die Leistungsaufnahme P der drehzahlgeregelten Pumpe 18 in Abhängigkeit von der freigeschleuderten Wassermenge
kontrolliert wird, und wobei eine Drehzahl np der drehzahlgeregelten Pumpe 18 in Abhängigkeit von der Dichte p des Fördermediums variiert wird.
Die Erfindung betrifft außerdem ein zur Durchführung des Verfahrens geeignetes wasserführendes Haushaltsgerät 1.
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